
会 議 録 

会議の名称 令和４年度第５回 岩舟地域会議 

開催日時 令和４年８月２４日１９時００分 開会  ２０時１分 閉会 

開催場所 岩舟公民館 講義室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 別紙２のとおり 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 なし 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 
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会長 

委員Ａ 

委員Ｂ 

委員Ａ 

委員一同 

委員Ｃ 

 

会長 
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委員Ｅ 

 

会長 

１．開 会 

２．あいさつ 

  髙久会長あいさつ 

３．議事 

（１）令和５年度実施分地域予算提案事業について 

＜説明＞ 

事務局に説明を求める。 

資料等に基づいて説明する。 

＜質問・意見＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。 

岩舟地域の魅力再認識事業のパンフレットの表紙の写真はお召列車がいいのでは。 

写真があると思うので、探してみる。 

地図に赤羽根遺跡、曲ケ島工業団地を入れた方がいい。 

同意 

岩舟ゴルフ倶楽部の名称が変わっている。サッカースタジアムができたのだから、

入れた方がいいのではないか。 

サッカースタジアムについて記載できるのか、事務局は調べていただきたい。 

小野寺南小が小野寺小に変わっている。旧小野寺北小の記載をどうするか。 

とちぎ花センターの上のところに作っている県の施設について記載できるなら入れ

た方がいい。 

小野寺南小は記載を変更し、旧北小は消す。県の施設については事務局で正式名称



 

会長 

委員Ｆ 

事務局 

会長 

委員Ｇ 

 

会長 
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会長 
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会長 

事務局 

 

会長 

 

委員一同 

 

 

会長 

が決まっているのか、パンフレットに入れてもいいか確認していただきたい。 

地図のふれあいの郷直売所も消す。 

ベルホール小林とスギ薬局の間にコンビニができているので記載した方がよい。 

５０号沿いにあったコンビニでなくなったものあるので、それも消す。 

パンフレットに関して、後日気が付いたことがあれば教えていただきたい。 

パンフレットのタイトルの部分で「観光」という文言を抜くと、ただのいわふねマ

ップになってしまう。何か言葉が入れた方がよい。 

タイトルについて、いい案があれば今後考えていただきたい。 

パンフレットはいつぐらいに作るのか。できれば印刷する前に一度、確認したい。 

来年度になるとメンバーが変わるので、ある程度のところまでは今の委員の方々に

決めていただきたい。細かい所を含めた最終確認はまちづくりセンターで行う。 

こなら館前観光案内板整備事業の観光案内板だが、令和５年度の岩舟地域予算提案

事業で作ったということを記載することは可能か。 

可能。担当課に伝えておく。 

委員の方々からは他にないようなので、令和５年度実施分岩舟地域予算予算提案事

業計画書についてはこのまま、市長に提出する。 

了承 

 

（２）その他について 

＜説明＞ 

日程変更について事務局に説明を求める。 

日程変更について資料に基づいて説明する。 

＜質問・意見＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。 

了承 

 

＜説明＞ 

「まちづくり」意見交換会について事務局に説明を求める。 

「まちづくり」意見交換会について資料に基づいて説明する。 

＜質問・意見＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。 

質問・意見、参加希望者がいないため、会長と副会長で出席でよいか。 

了承 

 

＜説明＞ 

４実働組織意見交換会について事務局に説明を求める。 



事務局 

 

会長 

 

委員Ｆ 

委員Ｇ 

 

 

 

会長 

事務局 

 

会長 

委員Ｈ 
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４実働組織意見交換会について資料に基づいて説明する。 

＜質問・意見＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。４実働組織の意見交換会に出

席した委員Ｆと委員Ｇに補足を求める。 

補足なし 

全体的な視点で防災を考えるという体制になっていないことを感じた。全体で考え

るようになるには時間がかかると感じた。 

 

＜説明＞ 

４実働組織の活動について事務局に説明を求める。 

４実働組織の活動について資料に基づいて説明する。 

＜質問・意見＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問・意見を求める。 

地域会議委員は１６名と人数が決められているのか。４つの実働組織の代表に委員

として入ってもらった方が良い。 

定員は決められている。今は定数を減らしていく方向なので、委員の数を増やすの

は難しい。 

１０月から実働組織の方々を呼んで、一緒に岩舟地域の未来について話し合ってい

ただくのは可能か。 

実働組織の方々が来てくださるなら可能。１０月の総合計画等の説明を一緒に聞い

ていただくのもいいかもしれない。 

実働組織の代表に１名ずつ出ていただいて、岩舟地域の未来について一緒に考えて

いただくということでよろしいか。 

了承 

 

他に委員から何かあるか。 

あるが嬉しい花やか事業で赤羽根にコスモスとマリーゴールドの種をまいた。機会

があったら見て欲しい。 

本日の議事は全て終了したため、進行を事務局に返す。 

 

４．連絡事項 

次回の地域会議は令和４年１０月２４日（水）午後７時、岩舟公民館講義室で行う。 

 

以上で本日の会議は終了とする。 

－閉会― 

（会議終了時刻 ２０時１８分） 



別紙１ 出席者及び事務局 

出席者（委員） 

会長 髙久 厚子     副会長 斉藤 栄吉 

委員 川田 とみ子    委員  川原井正敏      

委員 越沼 和子     委員  越沼 善美 

委員 相良 栄      委員  佐山 幸一 

委員 瀬下 敏明     委員  田中正太郎 

委員 永島 仁一     委員  広瀬 昌子 

委員 深津 智子 

 

欠席者（委員） 

委員 小暮 實      委員  永田 昌弘 

委員 寺澤 保之  

 

事務局 

堀江 克実 （岩舟地域づくり推進課課長） 

永島 博  （岩舟地域づくり推進課課長補佐） 

 打木 洋子 （岩舟地域づくり推進課主査） 

 堀江 裕美 （岩舟地域づくり推進課主査）  



別紙２ 会議事項 

１．開 会 

２．あいさつ    

３．議 事 

（１）令和５年度実施分地域予算提案事業について 

（２）その他 

４．連絡事項 

次回 令和４年１０月１９日（水）午後７時～ 岩舟公民館講義室  

５．閉 会 

 

 

資料配布一覧 

資料１ 令和５年度実施分 栃木市地域予算事業計画書（案） 

資料２ 観光案内板（案） 

資料３ ふれあい公園渡り丸太の写真 

資料４ 観光パンフレット（案） 

資料５ 岩舟地域会議 会議開催日程（案） 

資料６ 岩舟地域まちづくり実働組織一覧表 

資料７ 岩舟地域における「我が事・丸ごと事業」 

「まちづくり」意見交換会 開催要領 

 


